

菊鹿愛

学校教育目標 (菊鹿小中学校)
「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて
挑戦し続ける児童生徒の育成」

菊鹿小スローガン
～学び合い 伝え合い 菊鹿愛～
文責 (校長 早田 宗生)

いじめ・差別のない 学校・学級づくり



12月3日(日)に山鹿市人権フェスティバルが開催され、市内小中学校を代表して本校児童会人権委員会が本校の取組を発表しました。市長、議員さん方をはじめ、大人の参加者が大多数の会場で、堂々としっかりと発表してくれました。前日のリハーサルや当日開会前の人権の花の種配布でも活躍していました。校内では、6日(水)に人権集会をしました。各学年が学習したことや、反差別・いじめの宣言をしっかりと発表していました。1年生からも「正義の味方」



等の言葉が聞かれ、宣言の内容を日頃の生活でも意識して生活しみんなが正義の味方となり、いじめのない学校を伝統として続けてくれることでしょう。家庭や地域の皆さんも見守りをお願いします。

菊鹿っ子いきいき キャリアセミナー



11日(月)・12日(火)に「菊鹿っ子いきいきキャリアセミナー」を開きました。これは、働くことの意義や喜び、責任や苦悩など、講師の体験に基づく講話に触れたり感じたりすることで、将来への希望や目標及び働くことへの意欲をもたせることをねらい、4年生以上を対象に行ったものです。

講師として、元オムロンハンドボール選手(田代さん)、パティシエ(中原さん)、農園経営者(横田さん)、保育士(原口さん)、山鹿東分署消防士(荻原さん)、大学教員(高木さん)山鹿市役所職員(徳丸さん)、熊本県警察官(緒方さん)、美容師(飯川さん)、看護師(有働さん)に御協力いただきました。中には児童のお父さんお母さんや、おじさんもいらっしやいます。

児童は、自分の夢や今の生活と重ねて話を聞いたり質問したりしていました。講師の皆さん、ありがとうございました。

ホンモノの落語家来校 鞠智城寄席



7日(木)には、芸術鑑賞会として「ちびっこ寄席【鞠智城寄席】」を開きました。東京、大阪から落語家(三遊亭金八、笑福亭生喬、桂小梅)さんたちに来ていただきホンモノの芸を見せていただきました。3年生は9月に来ていただいたときにお囃子等を指導していただいております、当日はステージ等で大活躍で、児童たちの笑顔満開でした。終了後に「子どもたちの反応がとてもよく、やりやすかった。」とおっしゃっていました。

持久走大会 & 焼き芋



18日(月)には、持久走大会を行いました。学校周辺に設定した低・中・高学年別のコースで競いました。中・高学年のコースは菊鹿斎場付近まで下り運動場南側から登る高低差の大きいコースです。3年生は初めての登りを体験しました。自分の目標を設定してその目標をめざすとともに上位をめざしました。当初の予定日から延期しての実施としましたが、走路警護にも積極的に関わっていただいた保護者の皆さんや、応援に駆けつけていただいた皆さん、ありがとうございました。

また、この日は、虹の会の皆さんが焼き芋を振る舞ってくださいました。なんと、早朝2時から準備をされていたとのこと。愛情たっぷりの甘い焼き芋はホクホクと温かくおいしかったです。ありがとうございました。



門松 作っていただきました



来校された方はお気づきだったでしょうか。児童昇降口脇に門松が一对立っています。老人会代表の方々が菊鹿小中学校に立ててくださいました。10日(日)の設置には、児童会運営委員会代表の児童、保護者の方々にも急遽手伝ってもらいました。

令和5年も暮れようとしています。大過なく学校教育活動ができたのも多くの方々の応援があったからです。

保護者の皆さん、地域の皆さん、関係機関等の皆さん、たくさんの応援、ほんとうにありがとうございました。



【お知らせ】今月号は写真が多くなり、裏表両面でのお便りになりました。経費の関係で白黒印刷で届けていますが、インターネット上の本校ホームページには、カラー版で掲載しています。拡大もできます。過去の分も見ることができます。「菊鹿小学校」で検索すればヒットしますので、左のメニューの「学校からのおたより」をクリックしてみてください。